

Quelle activité idéale pour un week-end pascal ? Par exemple un petit saut par delà la frontière béninoise pour faire un peu de tourisme de vision dans le Parc de la Pendjari (le prolongement du Parc d'Arly côté burkinabè). Soit deux heures de route puis deux à trois heures de piste pour rejoindre l'Hôtel Pendjari, campement idéalement situé en profondeur dans le parc. Et ensuite deux jours et demi pour profiter de la faune du parc, à l'oeil nu, aux jumelles... et avec l'appareil photo ce qui nous vaut les articles suivants !

Ci-dessous, quelques petits détails qui font qu'on voit tout de suite qu'on a quitté le Burkina :

- les flamboyants (magnifiques arbres aux fleurs rouge vif) sont déjà pleinement en fleurs
- encore plus qu'au Burkina, les femmes portent tout sur leur tête, en général dans de grandes bassines. Les vélos, pourtant si fréquents de notre côté de la frontière, sont en effet quasi inexistantes au Bénin

{gallery}lau-marc/200904/pendjari/_divers/route{/gallery}